

Philippe PAUL

Sénateur - Maire de Douarnenez

Marie-France et Norbert BENZAADON

Délégués régionaux du Comité Français pour Yad Vashem

ont l'honneur de vous convier

le dimanche 7 juillet 2013 à 15h en Mairie de Douarnenez

à la cérémonie au cours de laquelle

Michel LUGASSY-HAREL

Ministre aux Affaires Administratives de l'Ambassade d'Israël en France
remettra la **Médaille de Justes parmi les Nations**, à titre posthume,

à Alfred et Augustine LE GUELLEC

représentés par leur filleule Aline BILLON et les familles COATMEUR, GUELLEC et LEZOUALC'H

pour avoir sauvé **Régine SKURNIK et sa fille Dora SKURNIK-FRYDENZON** de la barbarie nazie

Une plaque sera dévoilée auparavant, à 14h30, place Saint-Jean, en hommage
aux Justes parmi les Nations de Douarnenez : Yves CRIOU, Alfred et Augustine LE GUELLEC.



*La médaille des Justes parmi les Nations est décernée
par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives
qui ont sauvé des Juifs sous l'Occupation, au péril de leur vie.*

